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新年明けましておめでとうございます。 

新しい年「酉年」がスタートしました。園児児童生徒が今年も元気に生き生きと園・学校生活を送れるよう全教職員一

丸となって全力で取り組んで行きますので、保護者・地域の皆様のご協力とご支援を宜しくお願い致します。 

新年を迎えるにあたって、PTA事業部の島本夫妻と大濵栄太郎さんが校門前にすばらしい門松や謹賀新年の立て看を設

置して頂きました（写真 右）。本当にありがとうございました。 

新生徒会会長に「吉川小百合さん」、副会長に「鈴木音羽さん・高嶺心萌さん」が決定しました。 

新会長小百合さんのあいさつ（一部抜粋）私は、「幸せあふれる学校」をつくっていきたい 

と思います。幸せあふれるとは、笑いが絶えず毎日が楽しい学校で、大事なことも皆で協力した 

り、上下関係も大事にする学校です。皆さん宜しくお願いします。 

 

 

川平小中学校ホームページ(随時更新中)をご覧下さい。  ※スマートフォン等からも手軽に見ることができます。 

【１月 主な学校行事】 

 

１月６日（金）三学期始業式 

１月９日（月）中 3プレテスト・成人の日 

１月１０日（火）書き初め大会・中３総合テスト（～１１日） 

 

１月１３日（金）幼・小の「餅つき大会」 

 

１月１６日（月）中 修学旅行出発～１８日（水） 

親子給食（～１８日） 

 

１月２６日（木）中３進路決定 

１月２１日（土）県新人ソフトテニス大会（～２２日） 

１月２３日（月）児童会選挙公示・推薦入試出発式 

１月２４日（火）給食週間開始 

１月２６日（木）中３進路面談 

１月２７日（金）小６ジョブシャドウウィング 

発表会（富野小） 

 

人権集会を開催しました。 

12 月 5 日(月)に石垣市人権擁護員の方

に来校してもらい、小中学校別に人権集

会・講話をして頂きました。 

自他を大切にすること、いじめは許され

ないこと等についてみんなで考えました。 

八重山地区音楽発表会が行われました。 

12月 3日(土)に市民会館で開催され、小学校 3年生

以上の児童が参加し、1曲目「ゆかいに歩けば」：2曲

目で「翼をください」を合唱しました。指揮者は直子

先生、伴奏は一絵先生で担当し、児童は一生懸命心を

込めて、歌声を響かせました。その日は、多くの保護

者も激励に訪れており、気持ちのこもった児童の合唱

で心を癒されていました。 

 

 

 

お楽しみバイキング給食を行いました。 

12月22日(木)の終業式に恒例のバイキング給食が行われまし

た。例年本村 PTA 会長のほうからエビの差し入れもあり、子

供たちも喜んでいました。また、今年は、石垣シーサイドホ

テルのほうからケーキも贈呈され、子供たちは大喜びでした。 

中学 3年生からは調理員の方へ感謝の気持ちを伝えました。 

 

 

 

 

 

第 28回名嘉杯沖縄県中学校ソフトテニス大会で吉川小百合・ 

高嶺心萌ペアが優勝しました。 

 

12月 3･4日に行われた標記大会で 

小百合・心萌ペアが優勝し、12月の 

九州大会（熊本）への派遣が決定し 

ました。今後も二人の活躍から目が 

離せません。日頃から練習を指導し 

ている高嶺享史コーチ感謝です。 



地区 PTA・市 PTA親善ソフトバレー大会スナップ 

12月 25 日(日)に石垣市体育館にて、平真小 PTAと大浜中 PTAと対戦をしました。この日のために本校 PTAは 12月 8日

（木）から毎週木曜日に練習を重ね、吉原小 Pとも練習試合を行いこの日に備えてきました。結果は、大浜中 1-1の得失点

差で勝利を納め、平真小とは、接戦の末 0-2の敗戦となりました。次年度多くの保護者の皆様の参加をお待ちしております。 

 

   
 

幼稚園の「せいかつはっぴょうかい」スナップ 

12月 20日(火)にわかば幼稚園のせいかつはっぴょうかいが、体育館で行われました。この日のために衣装をつくり、踊

りを一生懸命に練習してきました。里枝先生を中心に、泉・あずさ・トモ子先生が一緒になって作り上げた舞台は多くの保

護者の方に感動を与えてくれました。 

 

    

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 校庭や運動場を照らす照明を修理してもらいました。 

 

校庭や運動場を照らす照明が故障、電球が切れて日が暮れてくると暗くなり、 

児童生徒の部活動やスポーツ活動、地域の方のランニングなどに支障が出てお 

りました。 

PTA副会長の高嶺享史さんが器具や水銀灯の購入や 

交換をしてくれて、校庭やグランド、テニスコートま 

で明るくなり、助かっています。本当にありがとう 

ございました。 


